

Aus der Arbeit des Gemeinderats

Gemeinderatssitzung vom 9. September 2019

3. Errichtung und Installation einer Zählstelle an der K5345 in Mahlberg

Der Gemeinderat beschloss:

1. Der Gemeinderat stimmte der Einrichtung und Wiederinstallation einer Zählstelle am nördlichen Ortseingang von Mahlberg im Zuge der K 5345 zu.
2. Die Stadt Mahlberg ist bereit, die anfallenden Kosten in Höhe von rund 5.100,00 € zu übernehmen.
3. Die außerplanmäßigen Ausgaben werden gedeckt durch die im Haushalt 2019 veranschlagten Planungskosten in Höhe von 50.000 € für das Bauvorhaben „Turn- und Mehrzweckhalle Orschweier“.